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Экскурсия на стрельбище 
В этот день, 6 сентября, с погодой нам очень повезло: 

светило солнышко и было не по-осеннему тепло. Нам 

не терпелось побыстрее закончить уроки, сесть в 

автобус и поехать на экскурсию. 

Ура! И вот мы уселись в автобус, поехали! Путь 

показался очень долгим. Мы видели ферму, рулоны 

сена, склад. 

На стрельбище нас встретили серьёзные дяди-военные 

в форме. Все ребята положили свои вещи в беседке и 

пошли смотреть в соседнюю беседку на оружие, 

которое было разложено на столах. 

Нам рассказали и показали оружие, которое 

использовали раньше и которым пользуются сейчас 

спецназовцы. Начали с ножей, потом пистолеты, 

автоматы и гранатомёты. Показали патроны и даже 

дали все это оружие потрогать и пофотографироваться 

с ним. Это было круто! 

Еще нам показали  дымовую шашку, подожгли её и 

бросили недалеко. Все было в дыму, целая стена дыма!  

Всем ребятам и Елене Борисовне очень хотелось 

пострелять. И нам это разрешили! Мы стреляли из 

пистолета Макарова и АК-74 по мишеням. 

Затем все побежали к БТРу, по нему можно было 

полазить. 

Далее нас ждала полоса препятствий. Ох, уж набегались 

мы вдоволь! 

В завершении был пикник. Мы расположились на 

солнечной полянке и перекусили перед обратной 

дорогой. Попрощавшись со спецназовцами, мы сказали 

им «спасибо» за занимательную и увлекательную 

экскурсию. 

Чтоб скоротать оставшееся до автобуса время, мы 

двинулись пешком в обратный путь. Так здорово всё 

прошло, столько впечатлений, что мы ещё долго-долго 

обсуждали с ребятами эту поездку! 

Огромное спасибо нашей Елене Борисовне за то, что 

она договорилась о такой интересной экскурсии, а папе 

Лёши Малышева, что он её организовал! 

Булдаков Данил, 3 класс 
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Пятый класс – самый лучший! 
Мне нравится учиться в пятом классе. Познакомились с 

учителями, появились новые предметы, такие как обще-

ствознание, ОБЖ, история, география, биология. У нас 

очень хороший классный руководитель – Екатерина 

Сергеевна. Она очень добрая и редко ругается (это хо-

рошо!). 

Кому-то стало тяжелее учиться, но всем интересно! 

Смирнова Саша, 5 класс 

 

Летом я ездила в Киров. Мы ходили к цирку. Мне там 

очень понравилось. Появилось новое колесо обозрения, 

оно белого цвета. Там есть еще аттракционы: 

«Астронавт», «Сатурн» и другие. Погода была в тот 

день хорошая: шёл дождь, но светило солнце. 

Мне купили игрушки (антистресс)… 

Бродникова Катя, 5 класс 

 

Бесконечное лето 
Это лето длилось для меня вечность, далеко не потому, 

что было веселым и ярким, а как раз наоборот. В этом 

тусклом времени мне не хватало школы, своих одно-

классников, учителей. Именно этим летом я поняла, как 

здорово учиться. 

Лето научило меня ценить время, проведенное в школе. 

Когда-то мы все выйдем из этих стен, и тогда каждому 

будет не хватать дней, проведенных в мире знаний. 

Иванцова Юлия, 8 класс 

 

Первый раз в 6 класс! 
Наступила золотая осень. Мы перешли в 6 класс. Наш 

класс стал очень дружный. 

У нас появилось много новых уроков. Мы подросли за 

лето, к тому же, хорошо отдохнули. 

Когда мы встретились, мы обрадовались друг другу, но 

расстроились, что к нам не пришли новенькие ученики.  

Поменялись учителя. Нам стало труднее и сложнее.  

Очень быстро летит время, уже скоро конец первой 

четверти. Скоро будет День Учителя мы готовимся к 

празднику. Наш класс объединился с 10 и 2 классами, 

потому что мы учились у одного учителя в начальных 

классах - у Ирины Александровны.  

Впереди еще много праздников - Новый год, День вос-

питателя, День самоуправления, 8 марта, День влюб-

ленных, 9 мая. 

В общем, мы надеемся на хорошие оценки и учебу. 

Учащиеся 6 класса 

ЭКОнабат в Решме 
С 10.09.2017 по 17.09.2017г. в Ивановской области на 

базе ФГУ Санатория «Решма» ФМБА России проходил 

VII Межрегиональный фестиваль школьных команд 

«Мы – за здоровый образ жизни», целью которого явля-

лось развитие подростково-юношеской инициативы, 

пропаганда здорового образа жизни среди школьников. 

В 2017г. Фестиваль посвящен году экологии в России. 

Программа Фестиваля включала в себя конкурсные ме-

роприятия: визитка-презентация «Моя команда», ма-

стер-класс «Здоровье планеты в наших руках», презен-

тация социального проекта «Экологический десант», 

домашнее задание - творческий конкурс «Я - житель 

планеты Земля». 

Приехали школьные команды из Владимирской, Воло-

годской, Ивановской, Костромской, Кировской, Рязан-

ской, Ярославской,  Московской областей.  

От Кировской области на Фестивале была команда 

средней школы с. Бурмакино – «ЭКОнабат». В составе 

команды: Ямшанова Анастасия, Анисимов Дмитрий, 

Большаков Даниил, Трапицына Милана, Шардаков Лев, 

Ямшанова Елена, Емшанова Александра, руководитель: 

Рамазанова Елена Васильевна. Ребята проявили себя 

как сплоченный, спортивный, веселый коллектив. 

Главная идея - собрать детей из разных регионов стра-

ны для общения, открытого, непосредственного призы-

ва к здоровому образу жизни! 

Кроме того, в программе Фестиваля: оздоровительная 

программа «Решма - территория здоровья», конферен-

ция  для педагогов, танцевальные флешмобы, походы, 

спортивные турниры, акции, игры, тематические диско-

теки, прогулка на теплоходе по Волге, костер и другие 

мероприятия, встреча с представителями «Росатома». 

Организован Фестиваль был на высшем уровне: очень 

продуманная насыщенная программа, предоставление 

детям разнообразных возможностей для проведения 

здорового досуга, слаженная работа всех служб и ответ-

ственных лиц. 

В процессе Фестиваля мы все, и педагоги, и дети, при-

обрели большой опыт, обменялись идеями, заложили 

фундамент дальнейшего общения, осмыслили реальные 

шаги улучшения работы по формированию здорового 

образа жизни в своих учебных заведениях. 

Мы благодарны всей команде организаторов за энтузи-

азм, профессионализм и открытость! Вместе мы делаем 

одно большое, государственно важное дело. 

Пусть Фестиваль живёт и развивается! Санаторию 

«Решма»  - дальнейшего процветания! 

 

Рамазанова Е.В. руководитель команды 

«ЭКОНабат» 
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Экскурсия в передвижной 

выставочно-лекционный 

комплекс 

3 августа 2011 года на Рижском вокзале г. Москвы со-

стоялось торжественное открытие Передвижного вы-

ставочно-лекционного комплекса ОАО «Российские 

железные дороги». Состав поезда включает 12 вагонов, 

9 из которых - выставочные. 

В вагонах развернуты тематические экспозиции,  отра-

жающие историю становления и развития отечествен-

ных железных дорог и демонстрирующие современные 

инновационные проекты и технологии, реализуемые на 

железных дорогах страны.   

Выставочный поезд осуществляет регулярное курсиро-

вание по всей сети железных дорог России, а его экспо-

зиция постоянно обновляется, демонстрируя новейшие 

решения, применяемые в процессе проводимой сегодня 

глубокой модернизации российских железных дорог. 

В город Киров выставочный поезд приезжал 16-17 сен-

тября. Мне выпала возможность побывать в этом музее 

на колесах. Музей-поезд находился на вокзале на пер-

вом пути, состоял из восьми вагонов. Каждый вагон со 

своей тематикой.  

На мой взгляд, самый интересный вагон тот, что расска-

зывал о вкладе железных дорог в победу над фашиста-

ми в годы войны. Реалистичные макеты людей, желез-

ных дорог и поездов захватывали дух. Двигалось всё: от 

самолётов до людей. Маленькие механизмы позволяли 

погрузиться в мир прошлого и будущего. 

Также один из вагонов был посвящен нанотехнологиям. 

Он позволил окунуться в будущее и ощутить момент 

скорого его приближения.  

Выставка мне очень понравилась и если поезд вновь 

будет в нашем городе, советую посетить этот передвиж-

ной музей. 

Севергина Екатерина, 11 класс 

Какое гордое призванье -  

Давать другим образование, -  

Частицу сердца отдавать  

Пустые ссоры забывать,  

Ведь с нами объясняться трудно,  

Порою очень даже нудно  

Одно и то же повторять,  

Тетради ночью проверять.  

Спасибо Вам за то, что Вы  

Всегда бывали так правы.  

Хотим мы пожелать,  

Чтоб Вы не знали бед,  

Здоровья, счастья на сто лет!  

Учащиеся МКОУ СОШ с.Бурмакино 
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Страничка для родителей. 
Можно ли делать уроки за деньги или подарки? В 

последнее время родители стали использовать 

нехитрый способ манипуляции, который называется 

просто – подкуп. Это могут быть как денежные суммы, 

так и просто подарки: сотовый телефон, велосипед, 

развлечения. 

Однако стоит предостеречь всех родителей от такого 

способа воздействия на детей. Это неэффективно, 

потому что ребенок раз за разом начнет требовать 

больше и больше. И вот ваше чадо уже не 

удовлетворяется просто смартфоном, ему нужен айфон, 

и он имеет на него право, ведь он же учится, выполнят 

все школьные требования и т. д. 

Насколько пагубна окажется привычка требовать от 

родителей каких-либо подачек за свою ежедневную 

работу, которая является обязанностью ребенка. 

Что же должны делать родители? 

Опытные специалисты в области психологии советуют 

родителям помочь ребенку делать уроки. Помогать 

нужно с умом и любящим сердцем. Родитель должен 

быть и строгим, и требовательным, и добрым, и 

справедливым. Он обязан иметь терпение, помнить о 

такте, уважать в своем ребенке личность, не стремиться 

сделать из своего сына или дочери гения, понимать, что 

у каждого человека есть свой характер, склонности и 

способности. 

Очень важно показывать ребенку, что родителям он 

дорог всегда. Можно рассказать сыну или дочери, что 

отец или мать гордятся им, гордятся его учебными 

успехами и верят в то, что он может самостоятельно 

преодолеть все свои учебные трудности. И если в семье 

есть проблема - ребенок не делает уроки, совет 

психолога придется очень кстати в ее разрешении. 

Наконец, всем родителям следует помнить о том, что 

дети всегда нуждаются в нашей поддержке. Учеба для 

ребенка – это настоящая работа с ее проблемами, 

взлетами, успехами и падениями. Дети сильно 

меняются в процессе школьного обучения, они 

приобретают новые черты характера, учатся не только 

понимать мир, но и учиться. И безусловно, на этом пути 

детям должны помогать и учителя, и их самые близкие 

и верные товарищи – родители! 

По материалам сайта  «Азбука воспитания» 

Задумаемся о будущем! 

Сейчас много говорят и пишут, что человек наносит 

огромный вред природе. В чем же выражается этот 

вред? Ответ мы решили поискать в интернете. 

Стоило зайти в Гугл, как обнаружилось огромное коли-

чество информации про вырубку лесов, уничтожение 

животных и растений, в том числе и занесенных в Крас-

ную книгу. 

Многие даже не задумываются о том, что вредят приро-

де своими действиями. Заводы и фабрики выбрасывают 

в атмосферу тонны вредных веществ, которыми нам 

приходится дышать. При строительстве дорог выруба-

ется огромное количество леса. Да, дороги строить нуж-

но, но и нужно восполнять лесу потери - садить новые! 

От нас сейчас требуется совсем немного - не мусорить! 

Особенно, если дело касается вредного мусора, такого 

как, например, батарейки. Их надо выбрасывать в спе-

циальных местах, так как одна батарейка, попавшая на 

землю, отравляет её на 25 квадратных метров вокруг. 

Давайте не будем равнодушными, постараемся пом-

нить, что природа тоже живая и ей бывает больно! 

Мальцева Валерия, Яровикова Мария, 7 класс 

Мы едем-едем-едем… 
Этим летом случилось невероятное событие! Мы объ-
единились! Мы - это: великая и неутомимая путеше-
ственница Загузина Татьяна Алексеевна, организацион-
ный супер-гений Рамазанова Елена Васильевна, душа-
душевная Ольга Николаевна и я, запечный таракан и 
любительница позубоскалить, Малышева Е.Е. 

Нас сплотила Елена Васильевна, которой за какой-то 
минимальный временной промежуток удалось догово-
риться с поездкой в два чудесных места - это село Диве-
ево Нижегородской области и город Йошкар-Ола. 

В Дивеево находится известный на весь христианский 
мир женский монастырь. И если кто-то питал надежду, 
что мы там и останемся, то очень сильно разочаровался. 
Мы проехали 700(!) км на машине, чтобы посетить это 
чудесное по своей красоте место. Я, как человек неве-
рующий, поехала за компанию, и нисколько не пожале-
ла (правда, простыла по дороге, но это детали). Там 
очень-очень красиво! А для верующих еще и желанное 
место паломничества. 

Не прошло и месяца, как наш гений-организатор собрал 
еще более многочисленную команду и мы рванули в 
Йошкар-Олу. 

Официально заявляю: кто еще не побывал в Йошкар-
Оле, много потерял! При возможности, обязательно 
поезжайте и любуйтесь! А посмотреть там действитель-
но есть, на что. 

Для начала мы заехали в детскую конную школу. Чтоб 
я так жила, как те лошади! Такие хоромы и конюшней 
назвать язык не повернется. Всё это великолепие произ-
водит неизгладимое впечатление, особенно когда узна-
ешь, что построил это один человек, удачливый пред-
приниматель, для своей дочери. Сейчас там живут, 
учатся и занимаются с 
лошадьми подростки со 
всей республики Мари-
Эл. 

Если сказать, что я бы-
ла в шоке от Йошкар-
Олы, это ничего не ска-
зать! Такого я не ожи-
дала. Я была в этом 
городе лет 25 назад. 
Тогда это был обычный 
городишко, чуть получше нашего Котельнича. А что 
сейчас? Это диво-дивное, а не город! Как там красиво! 
Плюс ко всему, нам еще и попался чудесный, эрудиро-
ванный экскурсовод.  

Не буду помещать фотографии самого города, вы може-
те посмотреть в интернете, какое великолепие стоит на 
берегу реки Кокшага. Скажу только, что мне очень по-
нравилось путешествовать со своими коллегами. 

Было интересно и весело! 

Малышева Е.Е., учитель технологии 


